



～富田っ子 みんな ダイヤモンド(かがやく)～

富田っ子だより 第11号

富田小学校 学校通信
令和5年7月19日(水)

◇ 1学期ありがとうございました。 富田っ子 みんな ダイヤモンド 1学期よくがんばりました

4月6日から始まった1学期も明日で終業日を迎えます。

保護者の皆様、地域の皆様には1学期間、本校の教育活動にご支援・ご協力を賜りましたこと、厚く御礼申し上げます。富田っ子は、友だちと一緒に勉強や運動によく頑張ってくれたと思います。また学校行事では、なんととっても運動会を4年ぶりに全校揃って実施できたことを本当にうれしく思っています。

明日は、全校揃っての1学期終業式を実施します。(1学期終業式で全校揃うのも4年ぶりです)。子どもたちをたくさん褒めてあげたいと思います。

2学期も1学期同様、ご支援・ご協力をお願い申し上げます

夏休みの生活については、「夏休みのきまり」や、各学年だよりをご覧ください、健康・安全に気を付けて元気に過ごしてください。

～1学期の様子から～

○代表委員会の挨拶運動の成果もあり、「おはようございます」「さようなら」と挨拶ができる子が、一層増えました。お客様が学校に来られた時にも「よく挨拶をしてくれる」とお褒めの言葉をいただいています。

○掃除に真面目に取り組むこと、給食当番などの役割も責任をもってきちんと果たせること。

○チャイムを守れること(時間を守る意識の高さ)

休憩終了後すぐに教室にもどる姿、社会見学等で校外に出ても、集合時間をきちんと守れること。



1学期間、子どもたちはたくさんの頑張りやすばらしい姿を見せてくれました。

今後も教職員一同、子どもたちと共に富田小学校をよりよくするため努力していきたいと思います。

